

Dimitri Medvedev reçoit à Moscou le premier vice-président cubain



Moscou, 27 mai, (RHC/PL).- Dimitri Medvedev, Premier ministre russe, a reçu à Moscou, Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, en visite officielle en Russie.

Dans ses propos de bienvenue, le chef du gouvernement russe s'est dit honoré d'accueillir le dirigeant cubain.

Tous les deux ont abordé des questions concernant la coopération mutuelle notamment dans les secteurs de l'énergie, de l'industrie pharmaceutique, de l'éducation et du tourisme et ils ont constaté les progrès réalisés dans ces domaines après la visite du président Poutine à Cuba, en juillet 2014.

Ce jeudi, Miguel Diaz-Canel s'est également entretenu avec Dimitri Rogozine, président de la commission intergouvernementale pour la coopération bilatérale et avec le secrétaire général du Parti Communiste Russe, Guenadi Ziuganov.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/94858-dimitri-medvedev-recoit-a-moscou-le-premier-vice-president-cubain>



Radio Habana Cuba